

## 第1回「Q・ナゴミ」開催される (2018/3/2)

企画部 服部

3月2日(3月第1金曜日)、9期同窓会サロンである「Q・ナゴミ」第一回を藤沢公民館で開催しました。15名の参加がありました。ありがとうございました。初めてのことなので部屋をどのように使って頂いたらいいのか、手探りで始めました。とりあえずスマホからHPにアクセス、あるいは投稿の仕方を指南してもらう予定でしたが、予約部屋(2階和室)内ではWiFiの電波が弱いために廊下に出て電波の強いところを探すはめに、そしてリンクに四苦八苦しました。絵を描く方は、何人かに鉛筆デッサンを挑戦して頂きました。3時過ぎには、絵を描くにも退屈し、そろそろ歌を歌おうとCDカセットの準備を始めたら、歌は苦手と帰られた人も少なからずいます。13時から17時まで4時間も利用時間をとっているのに、好きな時だけ参加してもらえればいいと思いますが、ある程度時間割が必要になります。

次回3月16日(3月第3金曜日)は、前半を音の出さない絵画・PC教室をやりたいと思います。モチーフは自分で持ってきてください。そして、PCの方は、とりあえず、エクセルの基本である、表を作る、セルの処理、文章や写真の挿入、積算などの式命令を入力するぐらいをやりたいと思います。参加希望の場合は自分のPCを持参してください。

そして後半の15時から歌唱をやりたいと思います。もちろん、音が気にならなければ絵を描き続けることは可能です。前半だけに参加も後半だけに参加も両方に参加も自由です。また、時間を決めてクラブや班の連絡場所に使ってもらってもいいと思います。

今回は比較的狭い和室でした。次回はもう少し広い洋室(2階洋C)になります。また、窓に厚いカーテンがあるようですので、プロジェクターがもう少し使えるのではないかと思います。試してみたいと思います。歌詞などはプロジェクターで映したいと思います。これに懲りずにまた参加してください。